

DIMANCHE DES RAMEAUX ET DE LA PASSION – C

+

Eschau-Plobsheim, samedi-dimanche 23-24 mars 2024

Chers frères et sœurs dans le Christ,

« Crucifie-le ! Crucifie-le ! » Cette foule qui condamne, c'est la même foule qui avait acclamé Jésus, qui L'avait accueilli avec joie et espérance quelques jours auparavant. Cette foule, c'est nous, capables du meilleur, capables du pire, changeants comme le vent, selon les modes, selon les tendances. C'est à *cause de nous* que Jésus a souffert Sa Passion.

Mais c'est aussi *pour nous*, en notre faveur, par amour pour chacun de nous. Dans ces Jours Saints, permettons à notre cœur d'être touché par cet amour. Approachons-nous de Jésus, tout comme le larron, crucifié tout auprès de Lui, et appelons-Le avec humilité, du plus profond de notre misère : « Jésus, souviens-toi de moi quand tu viendras dans ton Royaume. »

« Amen, je te le dis : aujourd'hui, avec moi, tu seras dans le Paradis. » Laissons cette promesse de Jésus retentir en nos cœurs. Dans chaque célébration de l'Eucharistie, nous accueillons un avant-goût de ce Paradis, dans Sa Chair et Son Sang livrés et glorifiés. Connectons-nous donc au Cœur de Jésus, de toute la ferveur de notre foi, pour que Sa propre joie surgisse en nous ; c'est la joie de l'amour qui se donne jusqu'à l'extrême, c'est la joie du monde nouveau vers lequel Il nous attire avec force, cette joie que ce monde ne connaît pas et que personne ne pourra jamais nous enlever. AMEN.

P. Jean-Sébastien +